

Destacan alcances de acuerdos firmados entre Venezuela y Cuba



Caracas, 19 mar (RHC) Los principales medios periodísticos de Venezuela destacan los alcances de los acuerdos firmados con Cuba durante la reciente visita del presidente Nicolás Maduro y parte de su gabinete.

Los diarios Correo del Orinoco, Ciudad Caracas y Últimas Noticias reflejan la importancia del Plan Anual 2016 y las proyecciones hacia el 2030 para fortalecer la cooperación comercial y económica, así como en otras áreas de interés común entre ambas naciones.

Los acuerdos fueron suscritos por la canciller venezolana, Delcy Rodríguez, y el ministro cubano del Comercio Exterior y la Inversión Extranjera, Rodrigo Malmierca.

Por su parte, los sitios web Hoy Venezuela y Noticias 24 resaltan otros proyectos avalados por la Comisión Mixta de Alto Nivel como el referido al enfrentamiento de enfermedades como el zika, dengue y chikungunya.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/87821-destacan-alcances-de-acuerdos-firmados-entre-venezuela-y-cuba>



Radio Habana Cuba